



AUTORIDADES CONOCIERON LOS EQUIPOS COMPRADOS POR EL HOSPITAL.

Hospital repone unidad de endoscopía y suma 100 catres clínicos

SALUD PÚBLICA. Gobierno Regional de Los Lagos invirtió cerca de dos mil millones de pesos para los equipos.

El Hospital de Puerto Montt recibió torres de endoscopías y catres clínicos, adquisición que fue posible gracias a una inversión de casi \$2 mil millones del Gobierno Regional de Los Lagos.

Se trata del proyecto de reposición de la Unidad de Endoscopía, que permitió comprar tres torres de endoscopía diagnóstica, una terapéutica y una torre de videobroncoscopia, además del proyecto de adquisición de 100 catres clínicos médico quirúrgico.

En la ceremonia de entrega de estos equipos, el gobernador regional, Patricio Vallespín, recordó que al asumir el cargo “me propuse aumentar la capacidad de resolución, es decir, aumentar la complejidad de los servicios de atención de salud, y lo estamos logrando”. Destacó que “permitirán mayor comodidad y tranquilidad para que todo el proceso de enfrentar una enfermedad se haga de la mejor manera. Esto significa una atención más rápida, oportuna, con certeza diagnóstica, e insisto con alta tecnología”.

El presidente de la Comisión Provincial Llanquihue del Consejo Regional, César Negrón, dijo que “desde un comienzo, cuando asumimos, dijimos que queríamos seguir invirtiendo en fierro y cemento, pero que no podíamos quedarnos solo ahí, sino que también

“Esto significa una atención más rápida, oportuna, con certeza diagnóstica”

Patricio Vallespín,
gobernador regional

teníamos que generar políticas públicas que nazcan desde nuestra región”.

El director del Hospital de Puerto Montt, Manuel González, destacó que “hemos visto decididamente un apoyo del Gore, liderado por el gobernador Patricio Vallespín, que se materializa hoy en la incorporación de equipamiento para diagnóstico y tratamiento de nuestros pacientes, como son las torres de endoscopía y los catres clínicos, lo que se traducirá en un mejor servicio para los usuarios de toda la provincia que consultan en nuestro hospital y también en los que consultan en los dispositivos de baja y mediana complejidad”.

El subdirector (s) de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Reloncaví, doctor Joan Álvarez, destacó que este equipamiento disminuye “el riesgo clínico asistencial, lo que se traduce directamente en mejorar la calidad de atención de los pacientes, aumentar la dignidad de los pacientes y además puede aumentar nuestra capacidad de respuesta”.